

Francine Lévy est nommée directrice de l'Ecole nationale supérieure Louis-Lumière. Francine Lévy a pris ses fonctions le 2 mai 2007 pour cinq ans, succédant à Jacques Arlandis.

Son parcours en témoigne, Francine Lévy se situe à l'intersection de la théorie et de la pratique des images. D'abord Architecte DPLG, elle choisit les arts plastiques, peint et réalise des effets visuels numériques pour le cinéma. Parallèlement elle devient enseignante, puis maître de conférence à l'ENS Louis-Lumière en Arts Plastiques et Sciences de l'Art. Depuis 1996, elle encadre et co-coordonne les mémoires de recherche de la section Cinéma de l'ENS Louis Lumière. Ses principales publications portent sur les relations qu'entretiennent la peinture et le cinéma .